



# Pressespiegel

## Zeitungsartikel:

**Seite 1:** „Tanzen per Webcam-mit dem Profi aus Köln“/CZ (13.03.2021)

**Seite 2:** „Spatenstich für TVC-Großprojekt“/CZ (15.03.2021)

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Ebenso finden Sie die neusten Neuigkeiten auf der Instagram Seite des TVC ([tv\\_cannstatt\\_1846](#)).

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an [r.tornow@tvcannstatt.de](mailto:r.tornow@tvcannstatt.de) senden.



Datum: 13.03.2021

Zeitung: Cannstatter Zeitung

► TV Cannstatt, Tanzsportabteilung

## Tanzen per Webcam – mit dem Profi aus Köln

Bad Cannstatt - Die Tanzsportabteilung des TV Cannstatt hat sich in der Corona-Pause nicht mit Untätigkeit abfinden wollen. Den Mitgliedern der einzelnen Gruppen wird das wöchentliche Tanztraining mittlerweile per Webcam angeboten. Da wird in Flur oder Wohnzimmer der Teppich beiseite gerollt und getanzt. Geübt werden vornehmlich Figuren, die man gut am Platz tanzen kann. Auf diese Weise bleiben die Gruppenmitglieder halbwegs in Übung, können ihre Haltung und Technik verbessern und bleiben in lockerem Kontakt zueinander.

Ausgegangen ist die Initiative ursprünglich vom Trainer Andrzei Cibis, der zurzeit auch wieder in der RTL-Tanzshow „Let's Dance“ auftritt. Dort wurde ihm als Tanzpartnerin Auma Obana zugeteilt, mit der er nun wöchentlich um gute Platzierungen kämpft. Deshalb kommt sein Training via Webcam jetzt sogar aus dem Hotel in Köln.

Er hatte seine Gruppen frühzeitig animiert, per Webcam zu trainieren, solange man nicht in der Halle tanzen darf. Nachdem das gut funktionierte, hat der Vorstand der Tanzsportabteilung im TV Cannstatt diese Möglichkeit vereinsintern geschaffen und auch die anderen Trainer angefragt. Die waren sofort einverstanden und erfreut über diese innovative Lösung. Nach einigen Anlaufproblemen und mit etwas Übung läuft das Training nun wirklich rund. Zwischenzeitlich tanzen alle Gruppen Standard und Latein per Webcam. Wer über die Möglichkeit per Computer, Laptop, Tablet oder per Handy verfügt, ist mit Freude dabei, quer durch alle Altersgruppen.

Natürlich ist das Tanzen per Webcam kein wirklicher Ersatz für das Tanzen in der Halle und alle freuen sich jetzt schon darauf, irgendwann wieder zu guter Musik durch den Tanzsaal zu schweben.



Let's-Dance-Profi Andrzei Cibis trainiert die Tanzgruppe des TVC per Webcam aus dem Hotel in Köln.  
Foto: TVC



Datum: \_\_\_\_\_ 15.03.2021 \_\_\_\_\_

Zeitung: \_\_\_\_\_ Cannstatter Zeitung \_\_\_\_\_

## Spatenstich für TVC-Großprojekt

Bad Cannstatt: Neues Stadion und neue Sporthalle in zwei Jahren fertig.

Wir freuen uns sehr, dass wir nach mittlerweile vielen Jahren intensiver Planung, vielen gelösten Problemen und immer neuen Herausforderungen heute den ersten Spaten in den Boden stemmen können“, sagte Roland Schmid, der Präsident des Turnverein Cannstatt, zum lang ersehnten Baustart. „Es ist ein tolles Gefühl, dass es nun endlich soweit ist und unsere Sportler und Mitglieder sich auf deutliche Verbesserungen und erweiterte Angebote freuen können“, so

Schmid zum Baustart des neuen TVC-Zentrums. Dies sei ein super Start in das Jubiläumsjahr des Vereins, der dieses Jahr sein 175-jähriges Bestehen feiern kann.

Auf Grund der völlig unzureichenden Versorgung mit Sport- und Turnhallen für den Schul- und Vereinssport hat der Gemeinderat auf Vorschlag der Sportverwaltung ein Hallenkonzept auf den Weg gebracht und Haushaltsmittel unter anderem für das Projekt des TV Cannstatt bereitgestellt.

Der TVC hat daraufhin seine Planung ergänzt und überarbeitet. Der zunächst vorgesehene überdachte Schlagtunnel wurde zu einer Schulsportturnhalle weiterentwickelt und durch eine Gymnastikhalle ergänzt. Dadurch werden 1,5 Übungseinheiten neu geschaffen und eine zeitnahe Verbesserung für den Schul- und Vereinssport und eine entsprechende Reduzierung der festgestellten Unterversorgung an Schulsporthallen im Einzugsbereich des TVC erreicht werden.

Darüber hinaus entsteht ein bundesweit beachtetes Stadion mit 650 Sitzplätzen für die Baseballbundesligateams der Stuttgart Reds. Auch die Vereinsverwaltung wird im Neubau ein neues Zuhause finden. Dadurch können die bisherigen Büroräume im „Altbau“ dem TVC-Bewegungszentrum zur Verfügung gestellt und ergänzende Angebote gemacht werden. „Der TVC dankt der Stadt für die große Unterstützung und Betreuung, die dieses Jahrhundertprojekt des Turnverein Cannstatt erst möglich gemacht wurde.“

Mit Spaten ausgestattet starten Vereinspräsidium, Geschäftsführung, Architekten und Gäste das Vereinsprojekt: Nach dem Auftakt vergangene Woche folgt jetzt der Aushub. Noch im März beginnen die Rohbauarbeiten. Die gesamte Bauzeit bis zur Fertigstellung wird auf ungefähr zwei Jahre geschätzt. (red)



Spatenstich für das Stadion und die Sporthalle.

Foto: Iris Drobny (z)

*Handwritten signature and date: CZ 15/03/2021*